
 
 
 
 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 
Oggetto: lavori riqualificazione carreggiata via dello Studio – via delle Oche 
Proponente: Jacopo Cellai 
Altri Firmatari: Emanuele Roselli, Stefano Alessandri, Mario Tenerani, Francesco Torselli, Marco 
Stella 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 Considerato che il 5 luglio 2011 la Giunta ha approvato il progetto esecutivo dei lavori di 
riqualificazione dei tratti ammalorati della carreggiata di Via delle Oche e Via dello Studio - 
tratto Via delle Oche - P.zza Duomo” e che il 26 ottobre 2011 è stato pubblicato il bando e il 
disciplinare per l’aggiudicazione dei lavori in questione, specificando alla voce “Durata 
dell’appalto o termine di esecuzione: 150 giorni naturali e consecutivi dalla data del verbale 
di consegna”; 

 Visto che i lavori sulla carreggiata di via dello Studio sono iniziati il 14 maggio 2012 e che, 
nonostante il termine previsto fosse il 18 giugno successivo, si sono viceversa conclusi solo 
all’inizio dello scorso mese settembre; 

 Ricordato che in precedenza – tra il mese di febbraio ed aprile 2012 – il medesimo breve 
tratto di strada era stato interessato da interventi finalizzati a realizzare una nuova 
illuminazione nonché da lavori di Publiacqua, con una cantierizzazione complessiva della 
durata di circa 8 mesi;  

 Considerato peraltro che ai suddetti interventi si sono aggiunti successivi lavori di 
sostituzione della rete del gas da parte di Toscana Energia per i quali è stata richiesta, pochi 
giorni fa, l’ultima proroga prima di procedere ai lavori di ripavimentazione; 

 Rilevato che la Giunta Municipale ha annunciato lo scorso 4 agosto che dal 27 agosto 
sarebbe stato avviato il cantiere in via delle Oche con un intervento articolato in due fasi, la 
cui conclusione è prevista nei mesi di febbraio/marzo 2013 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) Per quale motivo la durata dei lavori di riqualificazione della carreggiata di via delle Oche e 

Via dello Studio – la cui realizzazione è stata affidata con un unico appalto con termine di 
esecuzione in 150 giorni – è stata prolungata fino ai prossimi mesi di febbraio/marzo 2013; 

2) Per quale motivo i diversi lavori effettuati dagli enti erogatori dei servizi sovra citati non 
sono stati coordinati al fine di evitare successivi interventi con inutile dispendio di risorse e 
con pesanti ricadute in termini di disagi per residenti ed operatori di commercio; 

3) Se il termine previsto per l’ultimazione dei lavori in via delle Oche sarà rispettato o se 
dobbiamo attenderci eventuali ulteriori proroghe; 

4) Se l’Amministrazione intende adottare provvedimenti a sostegno degli esercenti penalizzati 
dalla lunga cantierizzazione, individuando forme di alleggerimento delle imposizioni. 

 
Jacopo Cellai 

 
 
 
Firenze, 8 novembre 2012 
 



 
 


